
Bei der Einwohnerfragestunde der Stadtratssitzung vom 25.09.2019 beantwortete der OB die 

Frage der nicht nachhaltigen Konsolidierung des städtischen Haushaltes in den Jahren 2012 

bis 2019 u.a. mit der nicht ausreichenden finanziellen Ausstattung der Stadt bei den 

Herausforderungen der Flüchtlingskrise seit 2015.  

Der AfD-Stadtratsvorsitzende Alexander Raue ging später in einem Wortbeitrag auf diese 

Äußerung in Bezug auf das Konsolidierungskonzept der Stadt ein. 

Dies zum Anlass nehmend fragen wir: 

 

1. In welcher Höhe entstanden aus o.g. Gründen Defizite im Haushalt der Stadt Halle im 

Jahr 2015? 

2. In welcher Höhe entstanden aus o.g. Gründen Defizite im Haushalt der Stadt Halle im 

Jahr 2016? 

3. In welcher Höhe entstanden aus o.g. Gründen Defizite im Haushalt der Stadt Halle im 

Jahr 2017? 

4. In welcher Höhe entstanden aus o.g. Gründen Defizite im Haushalt der Stadt Halle im 

Jahr 2018? 

5. Welche Anstrengungen wurden unternommen, um eine ausreichende Finanzierung 

durch Bund und Länder diesbezüglich zu erreichen? 

6. Weshalb wurde diese Finanzierungslücke nicht öffentlich benannt, offensiv politisch 

angegangen und im Stadtrat um Mitstreiter geworben, um diesen Missstand 

nachhaltig zu beseitigen? 

 

gez. A. Raue 
Fraktionsvorsitzender der AfD-Stadtratsfraktion Halle 

 


